
Lektion 1 

§ 3 

Verben 
 

 

 

ama-t er/sie liebt  à   ama-re lieben à   a-Konjugation 

ride-t  er/sie lacht  à   ride-re lachen à   e-Konjugation 

legi-t  er/sie liest  à   leg-e-re lesen  à   konsonantische Konjugation 

       es-t  er/sie/es ist  à   esse  sein 

â                                            â  

    Stamm       Infinitivendung 

                 â       auf –re; Ausnahme: 

     Endung      z.b. esse 

        (Infinitiv: Grundform) 

 

Die Endung –t bezeichnet die 

3. Person Singular (Einzahl)im  

Präsens (Gegenwart) 


